

第47回小金井市新型インフルエンザ等対策本部部会	日 時	令和2年12月4日(金) 9:00~9:15	場 所	議場
出席者	西岡市長、住野副市長、大熊教育長 西田市民部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、柿崎環境部長、大津学校教育部長、藤本生涯学習部長、梅原企画政策課長、堤行政経営担当課長、水落財政課長、廣田広報秘書課長、宮奈地域安全課長、石原健康課長			
議 題	1 令和2年第4回小金井市議会定例会補正予算における新型コロナウイルス感染症対策について 2 各部連絡事項			
資 料	1 令和2年第4回小金井市議会定例会補正予算における新型コロナウイルス感染症対策について			
<p>(進行：福祉保健部長)</p> <p>市長：市議会定例会に第9回補正予算を提案する。感染者は増加傾向にある。市民へ一人一人の行動が感染防止に役立つことを呼び掛ける。各部が連携して周知してほしい。本日の部会では、事業の進行状況も共有してほしい。</p> <p>財政課長：資料1について説明。本日、御確認いただき、その後公開する。</p> <p>【各部連絡事項】</p> <p>市民部長：こがねい事業者応援金は、予算の7~8割の申請、700~800件、順次振り込みを進めている。</p> <p>子ども家庭部長：市内の保育園は、検査で新たな陽性者は出ず、週明けの月曜日から再開の予定</p> <p>学校教育部長：昨日、中学校で1名陽性者が出た。本日は、臨時休校とした。人権への配慮をお願いする。市議会へは、報告済み、プレス発表を行う。</p> <p>市長：人権を守り、今後の学校生活を保障するよう配慮願いたい。</p> <p>行政経営担当課長：12月1日から募集を開始した医療機関応援クラウドファンディング12月3日までにさとふるへ24人40万円、窓口へ27人72万円が集まっている。メッセージも多く寄せられている。</p> <p>市長：インターネットになじみの薄い高齢者も多い。クレジットカード以外の寄附方法の周知を工夫してほしい。</p> <p>健康課長：発熱者検査センターは、12月13日(日)の検査開始に向け、大詰めを迎えている。現地に、医師会の先生も足を運び、さまざまな安全対策を御提案いただいている。予算の想定に留まらない提案もいただいているが、従事者、患者の安全のため、できる限り対応していきたい。</p> <p>福祉保健部長：新型コロナワクチンへの対応について、部内の体制調整は進んでいる。全庁からの予防接種事務経験者の応援をはじめとした強固な体制構築が必要である。12月18日に厚生労働省による説明会があり、全国的に動き出すことが予想される。</p> <p>市長：本会議の補正予算対応方よろしく願いたい。</p> <p>副市長：飲食店への時短要請と正味3週間の不要不急の外出自粛など東京都からプレス発表がされた。本市も独自の施策を行っているが、独自に取り組んでいるということが市民からの評価に結び付いていないことが多い。プレス発表をもっと積極的に行う必要がある。</p> <p>教育長：中学校は、小学校と違い、学校内の特別教室への移動など頻繁で接触調査が大変になる。臨時休校が延長となった場合は、遠隔授業を行う。</p> <p style="text-align: right;">以上</p>				